

Conségudes



ALTITUDE

640 mètres



HABITANTS

110

Points d'intérêt :

- › Chapelle Saint-Paul
- › Chêne de Pascaline
- › Eglise Saint-Georges







Entre La Roque-en-Provence et les Ferres, sur la route départementale D1, l'église romane Saint-Georges au pied du village invite à la découverte de Conségudes, adossé au Mont Saint-Paul.

Une route bordée de restanques et de vignes mène à la charmante place de la mairie à l'édifice surmontée d'un campanile, où se dresse une jolie fontaine ornée de têtes de lions.

Fondée par les templiers au XIIe siècle, les seigneuries de Conségudes et des Ferres sont restées liées pendant longtemps. En 1388, avec le rattachement de Nice à la maison de Savoie, Conségudes ainsi que plusieurs villages limitrophes quittent le comté de Provence jusqu'à la rectification des frontières en 1760.

Le village présente un ensemble architectural moyenâgeux, traversé de bas en haut par des ruelles en escalier, le long desquelles s'étagent les maisons, reliées par des ruelles transversales et des passages couverts. Au bout d'une placette, apparaît la chapelle Sainte-Marguerite bien restaurée.

Un sentier grimpe au-dessus du village jusqu'à la chapelle Saint-Paul, offrant une vue magnifique sur la vallée de Estéron et le massif forestier du Cheiron.

De multiples activités sportives sont possible depuis le village : randonnées équestre et pédestre, spéléologie (gouffre de l'Infernet), baignade et pêche dans l'Estéron.

